

「健康経営優良法人2021（ホワイト500）」に初認定



株式会社トヨタ車体研究所は、経済産業省と日本健康会議が共同で進める「健康経営優良法人認定制度」において「**健康経営優良法人2021（大規模法人部門(ホワイト500)）**」に認定されました。今回が初の「ホワイト500」認定となります。

「健康経営優良法人」とは、上場企業に限らず大規模法人のうち保険者と連携して優良な健康経営を実践している法人を認定するもので、2017年から開始されています。健康経営優良法人(大規模法人部門)の中で、健康経営度調査結果の上位500法人のみを通称「ホワイト500」として認定しています。

当社は、これまで取り組んできた健康施策を一層進化させようと、2019年度より“ちょっと頑張って、もっと健康に”を合言葉に「ちょっと・もっとプロジェクト」として、一人ひとりが楽しみながら、前向きに「健康習慣8*」に取り組めるように推進しています。

今後も、従業員一人ひとりが心身ともに健康でいきいきと働き続けられる職場づくりを推進していきます。



^{エイト}
*健康習慣8 : 疾病の未然防止に向けた食事、睡眠、運動など

8つの指標の実践数を明確にすることで、より生活の改善につなげていく活動

以上